
皆さまからいただいたご意見・ご提言 報告書 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

１．メールでのご意見                                     10月 25日（火）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 

現在ユーチューブで配信している議会についてです。 

普段議会を見に行けない人達には、議員さんの活動を実際に感じられるとても

良い配信だと思っております。 

これにより議会や行政に興味をもつ若者が増えれば矢板の良い未来に繋がると

感じます。 

ただ、いくつか改善してほしい点があります。 

・動画に字幕をつけて欲しい。字幕が無いと音を出せない場所で見るができな

い。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

いただきました、ご意見についてはいろいろな課題があり、現在は対応が

難しいところです。 

 

・YouTubeの機能の字幕機能をご利用ください。 

再生画面に表示される設定から字幕設定ができます。 

２ 
・動画を編集してほしい。名前を呼ぶシーンや歩いてるだけのシーン等カット

してほしい。 

・場面によるカットは全ての映像と音声を確認することになります。 

そのため、編集に時間を要するため、対応が困難な状況です。 

３ 
・動画アップを早くしてほしい。せめて議会の 1 週間後くらいにはアップして

ほしい。 

・職員が編集しているため、ほかの業務との兼ね合いで時間をいただいて

おります。なお、現在 YouTube でライブ配信をすることについて検討して

います。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解の程よろしくお願いいたします。 

2023 年 11 月 8 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 佐貫 薫   


